



# El Norte de Castilla

**SALAMANCA**  
Jueves  
09.11.17  
Nº 61.502  
1,40 €

DIARIO INDEPENDIENTE FUNDADO EN 1854 :: [salamanca.elnortedecastilla.es](http://salamanca.elnortedecastilla.es) **vocento15 años**

**600 EMPLEOS EN EL COMERCIO**



La asociación Aesco asegura que la campaña navideña generará una notable cantidad de puestos de trabajo **P5**

**EL ZURGUÉN DENUNCIA EL ABANDONO QUE SUFRE EL ARROYO** **P9**



## Los empleados públicos ganan mil euros más al mes que los del sector privado

Dos de cada tres asalariados de la región cobran menos del sueldo medio

**1.819,8**

EUROS brutos, salario medio en la comunidad

La retribución media de los asalariados de Castilla y León bajó el 1,18% el pasado año, hasta 1.819,8 euros brutos al mes. Sin embargo, 470.400 trabajadores -prácticamente dos de cada tres- cobran menos de esta cuantía. Además, los salarios más altos son diez veces superiores a los más bajos. **P40**

### EL 2018 TIENE PREMIO

Lotería Nacional distribuye 10 millones de cupones con el logotipo del VIII Centenario **P4**



Autoridades universitarias y municipales posan con una reproducción del cupón, junto a representantes de Lotería Nacional. :: USAL

### La huelga independentista se queda lejos de paralizar Cataluña

**Bélgica.** El primer ministro afirma que su único interlocutor es el Gobierno y que Puigdemont debe responder de sus actos

**Justicia.** El Tribunal Constitucional anula la declaración de independencia y la ley de ruptura **P30 A P33**

### La media de edad de los profesores salmantinos es la más alta de la región

El 47% de los docentes de colegios e institutos supera los 50 años y un 2% tiene menos de 30

de la Enseñanza. Un total de 3.376 profesores imparten clases en los diferentes colegios e institutos salmantinos, pero casi la mitad de ellos supera los 50 años. Dentro de estos últimos hay 190 docentes que han sobrepasado los 60 y otros 23 casos se sitúan por encima del umbral de los 65. Como contrapunto, Soria es la provincia con el profesorado más joven, seguida muy de cerca por Burgos. **P2**

### «HAY QUE REFLOTAR LA ZONA DE GAROÑA»

El secretario federal del PSOE, Pedro Sánchez, se desplaza al entorno rural de la planta nuclear **P16**



Salamanca	2	Deportes	52
Esqueles	15	Tus anuncios	59
Castilla y León	16	V	61
Opinión	27	SERVICIOS	
España	30	Piscatiempos	57
Mundo	36	El tiempo	58
Economía	40	Agenda	66
Cultura	46	Televisión	68

**Literatura.** El escritor Pérez Gellida cierra su primer ciclo literario con el libro 'Konets', su octava novela **P46**





Inmaculada García, Daniel Hernández Ruipérez y Alfonso Fernández Mañueco muestran el décimo con el logotipo del VIII Centenario. :: LAYA

# El sorteo de la Lotería repartirá el sábado 84 millones en premios en el Paraninfo

Participarán seis escolares del colegio Padre Manjón y siete niños del colegio San Ildefonso y los 10 millones de décimos incorporan el logotipo del VIII Centenario

**:: RICARDO RÁBADE / WORD**

**SALAMANCA** Nada más y nada menos que diez millones de décimos y la distribución en premios de la astronómica cuantía de 84 millones de euros. Éstas son las jugosas cifras del Sorteo Especial de Noviembre de la Lotería Nacional, que se celebrará este próximo sábado en el Paraninfo de las Escuelas Mayores y que servirá para promocionar el VIII Centenario de la Universidad, tal como avanzaron ayer el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez; el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernán-

dez Mañueco, y la presidenta de Loterías y Apuestas del Estado, Inmaculada García.

Durante su comparecencia ante los periodistas, Inmaculada García señaló que la Lotería Nacional celebra una media de «seis o siete» sorteos cada año fuera de su sede y habitualmente todos antes de septiembre. No obstante, en esta ocasión se ha hecho una «excepción» por la «relevancia» del VIII Centenario y la organización ha decidido viajar con los bombos en este mes de noviembre a Salamanca. El anterior sorteo que se ha celebrado fuera de Madrid se realizó en Albacete y el próximo será el Sorteo del Niño de 2018, que se escenificará en Ávila en enero.

Inmaculada García explicó que hay 120 millones de euros en venta de décimos, de los que los citados 84 millones de euros se repartirán en premios, lo que supondrá el 70% de la cantidad total emitida, que se des-

glosa con diez series de 100.000 billetes cada una a 120 euros el billete. Aunque no es habitual que el Gordo caiga en la misma ciudad donde se celebra el sorteo, Inmaculada García animó a la población salmantina a tentar a la suerte, pues en tres ocasiones previas ha ocurrido así. Todos los décimos incorporan el logotipo del VIII Centenario, obra del genial artista mallorquín Miquel Barceló.

En esta ocasión, el primer premio repartirá un millón de euros por serie; en el caso del segundo, serán 250.000 euros por serie; y el tercero, de 50.000 euros, en un evento en el que participarán siete niños del madrileño Colegio San Ildefonso, quienes estarán apoyados en su quehacer por seis escolares del colegio salmantino Padre Manjón.

Como es habitual en estos casos, Loterías y Apuestas del Estado, que atesora 205 años de historia, procederá, una vez termine el sorteo prin-

cipal, a realizar otro, en el que entrarán los nombres de la entidades sin ánimo de lucro de la ciudad, quienes optarán a un único premio de 4.000 euros en forma de donación. Inmaculada García subrayó que se pretende de esta forma agradecer la hospitalidad de la ciudad que alberga esta singular cita con la fortuna.

El sorteo será retransmitido por Televisión Española y contará como colofón con la actuación del Coro de la Universidad. Se trata de la cuarta ocasión en la que la Universidad de Salamanca es protagonista de un billete de loterías, dado que en los años 1967, 1977 y 1986 su emblemática fachada plateresca se convirtió en imagen del sorteo. Tanto el rector como el alcalde se mostraron especialmente satisfechos por el hecho de que la Usal acoja este evento, sobre todo porque contribuye, de una forma lúdica, a la divulgación de la magna efeméride del año 2018.